



# けやきの子

令和4年6月27日

北小学校だより

No.6



北小の教育目標 「豊かに生きる子」～考える子 思いやる子 やりぬく子～

## 熱中症に注意！

梅雨に入ってから、雨が続くのかと思えば暑い日もあります。コロナ禍ではありますが、熱中症も心配であるため、体育の授業や休み時間の外遊びではマスクを外すよう指導しています。登下校についても人と距離をとれば外すよう話しています。朝の登校時、ご家庭でも声かけをお願いします。



その他、暑さ指数(WBGT)が高い日は外遊びを短縮したり禁止したりしています。「水筒持参」「登下校での日傘利用」も推奨しています。**水筒については、安全のためにぜひ持たせてほしい**です。お手数をおかけしますがよろしくお願いいたします。

## 「水泳の授業を始めました」

コロナで2年間実施できなかった水泳の授業を始めました。3年生以下は初めての水泳の授業です。密を避けるために、1度にプールに入る人数を制限し、更衣室を分けての実施となりましたが、子ども達は水の中に入る気持ちよさに大喜びでした。実施までには、プールの3年間分の汚れを2時間かけて落としてくれた6年生の頑張りがあることも忘れてはいけません。



## 自分の歯を大切に！

今年度も、岐南町役場健康推進課より歯科衛生士の岩田様にお越しいただき、1～5年生各クラス1時間ずつ歯科指導をしていただきました。学年に応じて、虫歯の原因や望ましい歯磨きの方法を教えていただき、子ども達にとってすぐに生かせそうなことばかりでした。大切なのは、家庭で歯磨きを実践していくことです。よろしくお願いいたします。



## 岐南町少年の主張発表会

6月11日(土)に、岐南町中央公民館で岐南町少年の主張発表会が行われ、北小からは6年1組の加藤 嘉人さんが代表で発表しました。テーマは「あいさつは心と心をつなぐ魔法」です。自分自身の計画委員としての経験から、北小のあいさつをもっと地域へも広げたい、という思いのこもった発表でした。自分の考えを堂々と発表する姿が素敵でした。



## 7月の主な行事予定

6月27日現在

7月 4(月) 通学班会、一斉下校

6(火)なかよしタイム 聖徳学園大実践観察 8(金)全校研究会

12(火)～15(金)三者懇談会 19(火)読み聞かせ 20(水)全校集会(夏休み前最終授業日)

21(木)～8月24日(水)夏休み